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今天白天到夜里多云到阴天 风力偏北风3级 温度最高9℃最低0℃ 降水概率 40％

打造高品质都市党报

本报讯（记者 潘燕 实习生 吕杨
子）1月 30日上午，省人民会堂鲜花怒
放、气氛热烈，省十一届人大三次会议
圆满完成各项议程胜利闭幕。

省十一届人大三次会议主席团执
行主席卢展工、李柏拴、王菊梅、王
文超、刘新民、张程锋、铁代生、储
亚平、连子恒在主席台前排就坐。大
会由主席团执行主席、省人大常委会
主任卢展工主持。

省领导郭庚茂、王全书、李克、孔玉
芳、叶冬松、叶青纯、李新民、曹维新、刘
怀廉、连维良、颜纪雄在主席台就座。

徐光春、任克礼、范钦臣、李清林、
王明义也在主席台就座。

省十一届人大三次会议共有代表
944人，出席第四次大会的923人，符合法
定人数。

上午10时30分，大会开始。大会经
表决，依次通过了省十一届人大三次会
议关于省人民政府工作报告的决议、关
于河南省 2009年国民经济和社会发展
计划执行情况与 2010年计划的决议、
关于河南省 2009年财政预算执行情况
和 2010年财政预算的决议、关于省人
大常委会工作报告的决议、关于省高级

人民法院工作报告的决议、关于省人民
检察院工作报告的决议。

在热烈的掌声中，卢展工作了讲
话。卢展工说，这次大会高举中国特色
社会主义的伟大旗帜，以邓小平理论和

“三个代表”重要思想为指导，深入贯彻
落实科学发展观，牢牢把握科学发展、
中原崛起这个主题，始终坚持重在持
续、重在提升、重在统筹、重在为民的要
求，紧紧围绕求增长、转方式、调结构，
紧紧围绕扩内需、促开放、重创新，紧紧
围绕打基础、上水平、增效益，紧紧围绕
惠民生、保平安、创环境，真正把这次大
会开成了一个团结、民主、求实、奋进的
大会，又一次展示了人民代表大会制度
这一国家根本政治制度的优越性、权威
性，又一次展示了我省人民代表大会和
全体人大代表对人民负责的良好形象。

卢展工说，我受大会主席团委托，
向全体人大代表表示衷心的感谢！正是
你们的忠诚履职，才有了人民代表大会
应有的地位和作用。向“一府两院”的同
志们表示衷心的感谢！正是你们的尽心
尽责，向人民交上了一份满意的答卷。向
为大会服务的所有同志表示衷心的感
谢！正是你们的服务保障，确保了大会的

顺利和圆满。向全省人民表示衷心的感
谢！正是全省人民的共同努力，才有我们
过去一年应对国际金融危机所取得的
显著成绩，才有我们今年继续应对挑战、
攻坚克难、再上台阶的最坚实的依靠。

卢展工说，雄关漫道真如铁，而今
迈步从头越。让我们更加紧密地团结在
以胡锦涛同志为总书记的党中央周围，
肩负起全省人民的期望，立足于学、立
足于做、立足于实、立足于效，在中原崛
起的历史进程中继续迈出坚实的步伐。

大会在庄严的国歌声中胜利闭幕。
在主席台就座的省领导还有史济

春、秦玉海、张大卫、徐济超、宋璇涛、刘
满仓、王训智、靳绥东、邓永俭、袁祖亮、
王平、李英杰、龚立群、梁静、张亚忠，省
高级人民法院院长张立勇，省人民检察
院检察长蔡宁；省军区及驻豫部队领导
刘孟合、耿燎原、陈进平、刘生辉、郭守
苓、陆其杰、李绍山、张训彩和省军区原
司令员袁家新、省军区原副司令员曹建
新；省十届人大常委会副主任李长铎、
张世军、李志斌、张以祥、夏清成、李中
央、吴全智、贾连朝，省高级人民法院原
院长李道民、省人民检察院原检察长王
尚宇和大会主席团成员。
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集思广益共谋
发展大计，齐心协
力开创美好未来。
在全体代表委员的
共同努力下，省十
一届人大三次会
议、省政协十届三
次会议顺利完成了
各项任务，胜利闭
幕了。我们向“两
会”成功召开表示
热烈祝贺！

今年“两会”
高举中国特色社会
主义的伟大旗帜，
以邓小平理论和

“三个代表”重要思
想为指导，深入贯
彻落实科学发展
观，牢牢把握科学
发展、中原崛起这
个主题，始终坚持
重在持续、重在提
升、重在统筹、重在
为民的要求，紧紧
围绕求增长、转方
式、调结构，紧紧围
绕扩内需、促开放、
重创新，紧紧围绕
打基础、上水平、增
效益，紧紧围绕惠
民生、保平安、创环
境，是一次民主、团
结、求实、奋进的大
会，是一次坚定信
心、振奋精神、集聚
合力、共谋发展的
大会。“两会”期间，
来自全省各地、各
行各业的人大代
表、政协委员，不负
庄严使命，履行神
圣职责，积极建言
献策，审议讨论并
通过了政府工作报
告和其他各项报
告、决议，明确了今年经济社会发展目标任务，
依法选举了卢展工同志为河南省人大常委会
主任。“两会”的圆满成功召开，必将极大地鼓
舞全省人民振奋精神、开拓进取，加快全面建
设小康社会、奋力实现中原崛起的伟大进程。

刚刚过去的2009年，注定将在河南的发
展史上书写下浓墨重彩的一笔。作为新世纪
以来河南经济社会发展最为困难的一年，面
对突如其来、来势凶猛的国际金融危机影响，
在党中央、国务院和省委的领导下，全省人民
齐心协力、攻坚克难，应对危机、成效明显，经
济社会发展总体持续、总体提升、总体协调、
总体有效，呈现出好的趋势、好的态势、好的
气势。硕果来之不易，成绩值得骄傲。

今年是实施“十一五”规划的最后一年，
是应对国际金融危机的关键一年。当前，我
省经济社会发展和全国一样，处在重要的战
略机遇期。国际金融危机虽然使我们面临着
重大的挑战，但同时也给我们带来了转变、调
整、提升的重大机遇。前不久召开的省委经济
工作会议提出了“重在持续、重在提升、重在统
筹、重在为民”的明确要求，这是贯彻落实科学
发展观的有力举措，是抓住
难得机遇、应对严峻挑战的
必然选择。（下转第二版②）

育强 聚力 突围 攀升

金水财政奋力跃过20亿元
本报讯（记者 党贺喜 通讯员

冯景义 王珺洁）“地方财政一般预
算收入 21.98 亿元，增长 15.7%。”
这是金水区区长赵书贤在该区“两
会”上向代表、委员们报告的喜讯！
蓄势、起跳、跨越！奋力跃过“20亿
元”标杆，金水实现历史性突破。

百加斤易，千增两难。2009年，
金融危机寒流依旧，作为“大块头”
的金水区是如何甩开羁绊、迎难而
上、科学发展的？“我们把应对当前
的挑战看成产业结构调整的契机
和谋划跨越发展的先机，不断自

主创新，不断提升加快发展的质
量和效益，金水区才得以实现了
经济发展继续领跑全省城区。”金
水区委书记赵新中由果说因。

育强 第三产业独领风骚
财政份额占半壁江山

金水区的经济增长点在第三产
业，也是大块头实现大跨越的破题
之眼。

商圈经济聚集效应显现。去年，
金水区以关虎屯、曼哈顿等商圈为
依托，大商、丹尼斯、家乐福、沃尔玛

等商业巨头竞争升级，开展各种形
式的营销、促销活动，极大满足了辖
区居民群众生活需求，三大商圈实
现营业额 120亿元；河南科技市场
成功申报“中国中部电子信息产业
核心商务区”。

楼宇经济魅力无限。全区现有
商务楼宇 230幢，入住企业 10886
家，入住率为 86.5％，营业收入
442.6 亿元，企业属地纳税率为
85.3％，缴纳区级税收千万元以上
的楼宇5幢。“金水区明星楼宇”、

“明星楼宇企业”和“明星楼宇物业

管理企业”等评选活动，带动龙头
楼宇快速成长。

特色街特色显现。全年新增特
色商户674家，同比增长50%，新增
从业人员3953人，缴纳税金2250万
元。农科路酒吧一条街已入住酒吧、
餐饮企业12家，曼哈顿广场商业街、
金水区滨水产业带、建业老房子和
纬三路玉器字画正全力重点打造；
健康路体育用品街和宏达路中国汽
车用品街被评为市级特色商业街。

文化创意产业进展顺利。金水
文化创意园已有20家创意入住。

聚力 固定资产投资克难求进
项目建设稳步实施

项目是经济发展的载体和支
撑。2009 年，金水区把项目建设作
为加快经济社会发展的突破口和
着力点，积极实施项目拉动战略。
特别是把固定资产投资的重头戏
——房地产市场作为重中之重，全
年房地产投资完成 164亿元，同比
增长 28%，占全社会固定资产总投
资的 79%。项目基础良好、总投资
5000万元以上在建项目 60 个，同
比增长 25%。

重点项目进展顺利。尤其是城
中村建设提速，全年顺利完成3个城
中村挂牌出让工作，13个项目开工建
设684.2万平方米，竣工 270.8万平
方米。欧凯龙北环家具旗舰店已开
业经营，河南省新闻出版局金版大
厦竣工投入使用，（下转第二版③）

本报讯（记者 覃岩峰 实习生 葛星
通讯员 宋方）市纪委九届五次全会昨日
下午在嵩山饭店召开。会议强调，要认
真学习贯彻十七届四中全会精神，坚持
标本兼治、综合治理、惩防并举、注重
预防的方针，认真落实《建立健全惩治
和预防腐败体系 2008~2012 年工作规
划》及实施办法，以“六个为重”为抓
手，切实加强领导机关和领导干部作风
建设，进一步加大查办案件工作力度，
解决损害群众利益的突出问题，推进反
腐倡廉制度创新，以反腐倡廉建设的新
成效，为推动科学发展、加快“三化两
型”城市建设提供有力保证。

市领导赵建才、马懿、白红战、李秀

奇、王璋、姚待献、丁世显、胡荃、王林贺、
李公乐、高方斌，市中级人民法院院长王
新生，市检察院检察长杨祖伟出席会议。

省委常委、市委书记王文超在会上
强调，要深入学习领会十七届中纪委五
次全会和省纪委八届五次全会精神，把思
想认识统一到中央和省委的决策部署上
来。把思想认识统一到党的十七届四中全
会精神这条主线上来，统一到党风廉政建
设和反腐败斗争的总体要求和重点任务上
来，统一到加强制度建设这个关键上来，统
一到求实求效的重要要求上来。

王文超指出，要正确把握形势，增强
反腐倡廉建设的责任感和紧迫感。一年
来，全市各级党委、政府和纪检监察机

关紧紧围绕市委中心工作，坚持把党风
廉政建设放在突出位置，开拓创新，扎
实工作，全市反腐倡廉建设不断取得新
成效，创造出了不少特色和亮点。一是
全面推行《村情民意》小报，架通了干
部群众的连心桥。二是坚持惩处和治本
两项功能的优化配置，拓展了办案治本
作用。三是运用“三票制”选任领导干
部，在全省乃至全国引起积极反响。四
是积极开展“四会一课”领导干部廉政
教育，开设“清风茶社”，强化预防。五
是强化学习型、和谐型、高效型、创新
型和务实型的“五型”纪检监察干部队
伍建设，进一步提升了全市反腐倡廉建
设能力。 （下转第二版①）

本报讯（记者 潘燕 实
习生 吕杨子）1 月 30 日上
午，省十一届人大三次会议
在省人民会堂举行第三次
大会，进行选举事项。

省十一届人大三次会
议主席团执行主席叶冬松、
刘怀廉、连维良、颜纪雄、刘
新民、靳克文、李文慧、黄兴
维、王保存、王铁、毛超峰、
化有勋、段喜中、孙培新、郭
俊峰、王林功、王国平、李贵
基、杨岳在主席台前排就
坐。大会由主席团执行主席
刘新民主持。

省十一届人大三次会
议共有代表 944人，出席第
三次大会的 923人，符合法
定人数。

上午9时，大会开始。会
议首先通过了总监票人、监
票人名单。

接着，监票人检查票
箱并加封。选举省十一届
人大常委会主任、副主任
的 选 票 发 放 到 代 表 们 手
中，选举开始。

经过代表们投票，刘新
民宣布了收回选票结果：923
张选票均已收回，选举有效。

9时 55分，总监票人宣
读了省十一届人大常委会
主任、副主任候选人的得票
数。根据选举结果，卢展工
当选为省十一届人大常委
会主任，王文超当选为省十
一届人大常委会副主任。
会场内响起热烈的掌声。

本报讯（记者 陈思）“关爱生命，文明
出行”。昨日上午，我市启动“文明交通行动
计划”。

为切实增强公民文明交通意识，着力纠正
各类违反交通法规现象，中央文明办、公安部决
定在全国实施“文明交通行动计划”。

我市将围绕“关爱生命，文明出行”这一
主题，重点组织开展四项活动：倡导“六大文明
交通行为”，即大力倡导机动车礼让斑马线、机
动车按序排队通行、机动车有序停放、文明使用
车灯、行人/非机动车各行其道、行人/非机动车
过街遵守信号等文明交通行为；“摒弃六大交通
陋习”，即自觉告别机动车随意变更车道、占用
应急车道、开车打手机、不系安全带、驾乘摩托
车不戴头盔、行人过街跨越隔离设施等交通陋
习；“抵制六大危险驾驶行为”，即坚决抵制酒后
驾驶、超速行驶、疲劳驾驶、闯红灯、强行超车、
超员/超载等危险驾驶行为；“完善六类道路安
全及管理设施”，即进一步完善城市过街安全
设施、路口渠化设施、出行引导与指路设施、
道路车速控制设施、农村公路基本安全设施、
施工道路交通组织与安全防护设施。

本报讯（记者 潘燕 实习
生 吕杨子）新春佳节临近，金
水区龙子湖办事处辖区和二
七区建华社区的居民提前收
到了节日“礼物”：29 日~30
日，由市委市直机关工委组
织的“送文化进基层”活动进
入社区，社区居民不仅可以
了解到许多与日常生活相关
的法规知识，还可以欣赏到
精彩的文艺演出。

据了解，这次送文化进
基层活动，目的是为构建城
乡统筹的基层党建新格局，
充分发挥机关党的建设服务
城乡基层党建的重要作用，
进一步密切机关党员干部同
社区广大居民的联系，不断

丰富社区的文化活动，促进
和谐社会建设。

活动现场，来自市直机
关各有关委局的工作人员，
设置了服务台，为社区居民
提供咨询，为大家带去了法
律法规、卫生健康、消防安
全、劳动保障、计划生育、科
学技术、食品药品安全等方
面的知识。活动的组织方还
特意邀请了部分市直机关的
书法家和艺术家来到社区，
现场义写春联，登台表演节
目，为大家营造一个欢乐、祥
和的节日氛围。

市领导马懿、王璋、王旭
彤、周长松，市人大常委会秘书
长刘焕成参加了两日来的活动。

本报讯（记者 武建玲）市
政协征集十二届二次会议提
案线索活动已经结束。记者
昨日获悉，市民群众通过电
话、信函、电子邮件等形式提
供线索400余条，市政协归纳
整理出57条目录供委员撰写
提案时参考。

据悉，此次征集活动得到
了社会各界的积极响应。大家
反映的问题涉及教育、医疗、

住房、交通、环保、农业、生态、
城市建设和管理等诸多方面。
如解决民办幼儿园的教师、资
金短缺问题；解决北区儿童入
学难；出租车实行含税机打发
票；路牌、门牌应集中统一管
理；规范各种辅导班的审批和
管理等。对于大家反映的问
题，市政协提案委员会已经打
印成参考目录，发到委员手
中，为其撰写提案提供帮助。

今年反腐倡廉抓好六项工作
市纪委九届五次全会作出部署 王文超出席并讲话

我市昨日启动
文明交通行动

市政协已征集到
400余条提案线索

市直机关送
文化进基层


